



L'environnement à l'école

Souhaitant sensibiliser les jeunes Mantais à l'environnement, la Ville de Mantes-la-Jolie organise la 5^e édition de Défi école. En collaboration avec l'association Energies Solidaires, cette opération entre dans le cadre de l'appel à projets « Territoires à énergie positive pour la croissance verte » lancé par le ministère de l'environnement et pour lequel la Ville est lauréate. Les premiers ateliers vont débuter dans cinq écoles, Ferdinand-Buisson, Marie-Curie, Henri-Matisse, Jean-Jacques-Rousseau et Jean-Mermoz.

LES OBJECTIFS :

Il s'agit d'apprendre aux enfants à diminuer leur consommation d'énergie pour réduire leur impact environnemental et devenir des éco citoyens. L'idée est d'adopter ces bons gestes à la maison, les enfants servant de relais à leurs parents. Grâce à une approche ludique et pédagogique, l'association aborde aussi avec les élèves des notions complexes liées à l'énergie et au climat.

CINQ ATELIERS :

Atelier n°1 : « La découverte de l'énergie »

École F. Buisson, les 12 et 26 janvier
École M. Curie et J. Mermoz, les 14 et 28 janvier
École H. Matisse, le 19 janvier
École J.-J. Rousseau, le 21 janvier

Atelier n°2 : « Le dérèglement climatique »

École H. Matisse, le 2 février
École J.-J. Rousseau, le 4 février
École F. Buisson, le 9 février
École M. Curie et J. Mermoz, le 11 février

Atelier n°3 : « Les éco-gestes »

École H. Matisse, les 9 et 23 mars
École F. Buisson, le 16 mars
École M. Curie et J. Mermoz, le 18 mars
École J.-J. Rousseau, le 25 mars



Atelier n°4 : « Mon école et les éco-gestes »

École J.-J. Rousseau, les 1^{er} et 15 avril
École F. Buisson, le 6 avril
École M. Curie et J. Mermoz, le 8 avril
École H. Matisse, le 13 avril

Atelier n°5 : « Éco-construction » ou « Le tri des déchets » (au choix)

École F. Buisson, le 11 mai
École H. Matisse, le 18 mai
École M. Curie et J. Mermoz, le 20 mai
École J.-J. Rousseau, le 25 mai